



Une Bénédiction de Sa Sainteté Pie X

Le R. P. de Rivals, O. P., directeur de l'Association du Rosaire Perpétuel dans la province dominicaine de Toulouse, ayant adressé à Sa Sainteté, par l'entremise du Rme P. Henri Desqueyrous, Procureur général des Frères Prêcheurs, un rapport sur l'état de la dévotion du Rosaire dans sa région, reçut de ce dernier la lettre suivante :

“ Le Saint Père, qui connaît l'œuvre et son organisation, a parcouru avec intérêt les pages du manuscrit ; puis il a béni de grand cœur les associés du Rosaire et surtout ceux et celles qui s'occupent avec tant de zèle à le maintenir et à le propager dans notre malheureux pays ”

Trois jours après, le 1er août, le Révérend Père recevait son manuscrit avec un autographe du Saint-Père lui-même :

A notre cher fils le Directeur de l'Association du Rosaire Perpétuel dans la province dominicaine de Toulouse, et à tous les chers Confrères pareillement, ainsi qu'au Bulletin dont la publication témoigne clairement de la puissance de cette société et de son utilité pour le salut éternel des hommes, Nous accordons très affectueusement la bénédiction Apostolique, demandant instamment au Dieu Tout Puissant que cette Sainte milice recrute chaque jour de partout et inscrive de nouvelles troupes.

PIE X, PAPE.

Palais du Vatican, 31 juillet 1905.

La Bénédiction du Père, dit l'Écriture, fortifie la maison. La bénédiction de Celui qui tient sur la terre la place de Jésus-Christ ne saurait rester infructueuse. Elle sera pour tous une consolation et une force, elle redoublera leur attachement au Rosaire et les poussera à le propager avec plus de constance et d'ardeur.